



Nom	Genoud
Prénom	Jean-Philippe
Profession	Retraité
Age	73
Brève biographie	Entré au Conseil communal en 2011, j'ai beaucoup appris du fonctionnement de ma commune et conserve un plaisir intacte à participer activement à l'évolution de Gland, dans l'intérêt de toute la population.
Les raisons de mon engagement	Il est très enrichissant d'échanger ses idées avec un panel de personnes aussi divers et représentatif d'une population, surtout au niveau communal, où le bon sens est heureusement plus présent que les intrigues politiciennes.
Quel point du programme GdG mettre en priorité	Je souhaite développer des espaces de rencontre, comme un marché couvert polyvalent, ou des espaces sportifs et culturels. Mais aussi favoriser la mobilité douce. Plus globalement, j'aimerais aménager notre ville pour la rendre plus agréable à vivre, tout en tenant compte de la densification obligatoire, et notamment la LAT que nous avons voté.